

Huechuraba, julio 30 de 2024.

Estimada Comunidad Lincoln College Huechuraba:

Informamos a Ustedes que con fecha de hoy martes 30 de julio, quien ejerció como Encargada de Convivencia Escolar, Miss Johanna Reyes, ha decidido reconectarse con la esencia de su profesión como Psicóloga, por lo que iniciará un nuevo rumbo laboral. Nos valemos de este espacio para agradecer a Miss Johanna Reyes todos sus años de entrega y compromiso y le deseamos lo mejor en esta nueva etapa de su vida.

Por nuestra parte hemos abierto nuestro proceso de reclutamiento y selección en busca del perfil profesional y humano que este cargo requiere; siempre con el foco en el bienestar de nuestros estudiantes y Comunidad Escolar.

Cordialmente,

Dirección Lincoln College Huechuraba